

# Club Estudiantil San Luis de Baby Fútbol

## ¿QUIENES SOMOS?

Nuestro querido Club San Luis, fue fundado el 8 de Marzo de 1977, por un grupo de hombres y mujeres de vasta trayectoria deportiva y partícipes de múltiples proyectos sociales para nuestra comunidad, los que aunados por un mismo esfuerzo común y guiados por Hermanos Maristas de nuestra ciudad, adoptamos de ellos el nombre (al igual que el Colegio y Liceo San Luis de los Hermanos Maristas), sus colores: el azul y el blanco y por muchos años jugamos, competimos y llevamos adelante nuestra tarea social desde su campo deportivo.-

En el año 1996, logramos la obtención de la Personería Jurídica, motivo por la cual, por aquellos entonces, nos llenó de orgullo por el hecho de insertarnos en la vida social con nuestros propios Estatutos, los que nos rigen hasta la fecha y los que intentamos, con el pasar de tantas generaciones, difundir, aplicar y cumplir como la norma jurídica lo establece.

## ¿DONDE ESTAMOS?

Después de conseguir la Personería Jurídica, la que regiría los destinos de nuestro Club, otras fueron las generaciones de hombres y mujeres que se fueron integrando, otras las ideas y otras las necesidades, la propuesta era

comprar un terreno donde desarrollar las actividades del Club.

Gracias a la notable visión de los Dirigentes de otrora, al apoyo incondicional de padres, niños, comercio e industria y profesionales de la zona, por fin, el 11 de Noviembre de 1997, se compra el predio actual, enclavado en una hermosa zona de nuestro departamento, en el Camino que une las Ruta 8 nueva y Ruta 8 vieja, a orillas del arroyo Pando, donde antes funcionaba un tambo.

### **¿QUE TENEMOS?**

El factor humano ha sido primordial para llevar a cabo múltiples emprendimientos de distinta índole, privilegiando el factor social por sobre todas las cosas.

Para ello contamos con el capital supremo: Los Niños, al que se suman hermanos, padres y demás familiares que nos acompañan, no solo en el día de la competencia, sino también en los quehaceres diarios de mantenimiento de nuestro Campo Deportivo.

Tenemos una Comisión Directiva estructurada, pensando, actuando y dirigiendo los destinos Institucionales, Sociales y Deportivos de nuestro Club.

Contamos con un grupo de Orientadores Deportivos que, tras elaborar un organigrama acorde, con reuniones periódicas y asesoramiento superior, intenta día a día mejorar la calidad de su nivel, para volcarlo de la mejor manera, pero sobre todo con mucha dedicación y cariño a nuestros Niños.

Este predio de casi 6 hectáreas, es hoy orgullo, no solo de nuestro Club, sino de la zona, de nuestra Liga en la que participamos y refleja la noble tarea que hombres y mujeres de ésta y otra época han contribuido a mantener y expandirse. En él tenemos 2 canchas reglamentarias iluminadas, las que utilizamos indistintamente para la actividad recreativa y/o competitiva,



**PANDO  
URUGUAY**

vestuarios completos con duchas y demás, una cancha intermedia, una zona de juegos para niños, una churrasquera techada con todas las comodidades, amplio salón poli-funcional, donde otrora fuera el tambo y hoy se desarrollan múltiples actividades de índole social, como reuniones, cumpleaños, encuentros didácticos, etc.

Como se establece más arriba, tenemos el privilegio de ser “vecinos” del arroyo que da nombre a nuestra ciudad, las costas del arroyo Pando, nos acompañan por una larga línea que circunda nuestro Campo y en cuyo entorno estamos adecuando un hermoso Parque.

## **OBJETIVOS**

Es indudable que el factor humano aunado con la infraestructura edilicia, nos da como resultado el querer superarnos día a día y lograr nuevos objetivos.

El hecho de que niños de nuestra Institución y hoy ya hombres, se hayan desempeñado en el fútbol profesional y muchos de ellos integraron planteles de la Selección Uruguaya en diferentes categorías, nos llena de orgullo, pero no nos cambia el rumbo de que nuestro trabajo periódico y superior es insertar niños de múltiples características socio-culturales en un organigrama estructurado: pedagógico, cultural y deportivo que los haga partícipes de un objetivo común: el lograr que día a día sean mejores personas, destino supremo para conseguir los cambios necesarios que la actualidad indica, afrontar el futuro con mejor perspectiva, pero no descuidando de que son NIÑOS, al que hay que cuidar, darles nuestra máxima atención y que están viviendo un presente, el que tienen que enfrentar, vivir, pero sobre todo disfrutar y ser felices.